

El Centro de Migraciones mantiene una ocupación del cien por cien

Cruz Roja pide a la población «un esfuerzo máximo» de empatía

PABLO MANSILLA provincia@cordoba.elperiodico.com PUENTE GENIL 01/05/2017

El centro de migraciones de Puente Genil, gestionado por Cruz Roja, está al 100% de su capacidad coincidiendo con la época del año en la que más aumenta el flujo migratorio de personas. El presidente de la Asamblea Local de Cruz Roja en Puente Genil, Rafael Sánchez, ha confirmado que las 160 plazas existentes están ocupadas, vaticinando además que se espera la entrada y salida al centro de muchas personas en las próximas semanas. Una situación a la que, según Sánchez, están haciendo frente con el aumento de la plantilla, que ha sido una de las medidas adoptadas desde la asamblea provincial para cubrir las necesidades básicas de los acompañamientos médicos, reparto de alimentos, acogida, o los transportes. Por otra parte, el presidente de la Asamblea Local de Cruz Roja en Puente Genil manifiesta que desde las instituciones el grado de colaboración existe con el Ministerio del Interior en mayor medida y con los fondos sociales europeos, aunque lamenta que desde la Junta de Andalucía no haya habido aportación económica suficiente para hacer frente al tratamiento de los casos de la llegada de inmigrantes a nuestro país en situación ilegal. Por ello, Rafael Sánchez ha pedido a la ciudadanía un esfuerzo máximo para «empatizar y ponerse en el lugar del otro», y que se tomen medidas «para aumentar la sensibilización de las personas de a pie además de que los políticos den con la tecla, porque aún no han dado con ella y hay muy poca predisposición de hacer las cosas bien».

El Centro de Migraciones de Cruz Roja en Puente Genil es el más grande de toda España y acogió a más de mil inmigrantes durante el año 2016. Un dato que refleja el tránsito de personas que, por diversos motivos humanitarios, son atendidas en un espacio de tiempo determinado que oscila entre quince días y seis meses. Concretamente, alrededor de 800 inmigrantes y 170 refugiados recibieron algún tipo de asistencia por parte de los operarios de Cruz Roja durante su corta estancia en el municipio. Si ampliamos estos datos a nivel provincial, el total de inmigrantes acogidos durante el pasado año asciende a más de 2.000. Los países de procedencia de la mayoría de los inmigrantes son Siria, Palestina, Eritrea, Camerún, Somalia, El Salvador, Venezuela y los países norteafricanos.